

# Parque infantil Caretero Medio

Ni siquiera imaginé que la compra resultara tan multifuncional. En primer lugar, este parque infantil realmente se puede llevar contigo sin ningún problema. El peso de 12,5 kilogramos no te permite llevarlo en las manos mucho tiempo, pero entra en el coche plegado sin problemas. En este caso, el tamaño más grande es de unos 80 centímetros y no es difícil encontrarle un hueco en el maletero. Se desarrolla en unos cinco minutos, si lo haces muy lentamente. Los soportes y la rigidez de la estructura son suficientes para mantenerse firme y no tambalearse. Por un lado, el parque infantil descansa sobre ruedas con bloqueos, por lo que si levanta el lado opuesto, puede rodarlo fácilmente sobre cualquier superficie dura y uniforme. En el interior hay dos niveles: el nivel inferior de la arena y el nivel superior de la cuna. También viene con un cambiador, pero no lo usamos mucho. La tela sintética roja de la tapicera no solo se ve elegante, sino que también se lava bien. También para niños mayores, hay un agujero en la pared del fondo, sujeto con una serpiente. Creo que será muy útil a su debido tiempo.

Un colchón bastante bueno. Al principio pensé que tendría que comprar un buen colchón por separado, pero resultó que no había tal necesidad. Me gusta que hay ruedas en dos patas para mover fácilmente la arena, pero al mismo tiempo, cuando es necesario fijarlo claramente en su lugar, las ruedas se pueden poner en los frenos. Hay un agujero con cremallera en la pared de la arena, que luego puede ser utilizado por un niño adulto.

Muy buen colchón. Al principio pensé que tendría que comprar un buen colchón por separado, pero resultó que no había tal necesidad. Me gusta que hay ruedas en dos patas para mover fácilmente la arena, pero al mismo tiempo, cuando es necesario fijarlo claramente en su lugar, las ruedas se pueden poner en los frenos. Hay un agujero con cremallera en la pared de la arena, que luego puede ser utilizado por un niño adulto.

Muy buen colchón. Al principio pensé que tendría que comprar un buen colchón por separado, pero resultó que no había tal necesidad. Me gusta que hay ruedas en dos patas para mover fácilmente la arena, pero al mismo tiempo, cuando es necesario fijarlo claramente en su lugar, las ruedas se pueden poner en los frenos. Hay un agujero con cremallera en la pared de la arena, que luego puede ser utilizado por un niño adulto.